
Pièces 6 Pièces

Superficie 136 m²

Référence 83818281

Prix 988 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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À  seulement  200  mètres  de  la  plage,  cette  villa  offre  une  vue  panoramique

imprenable  sur  la  mer  scintillante  et  le  majestueux  massif  de  l'Estérel.  Avec  une

superficie  d'environ  135  m2,  celle-ci  présente  un  agencement  optimal  pour  le

confort au quotidien. Elle comprend un rez-de-chaussée avec un vaste espace de

vie  en rotonde,  une cuisine,  3 chambres ainsi  qu'une salle  de bains et  un WC. À

l'étage,  un bureau supplémentaire  constitue un espace idéal  pour  travailler.  Cette

propriété est complétée par un grand sous-sol, abritant des garages pour assurer

la sécurité de vos véhicules, ainsi que des ...

Just  200 meters  from the beach,  this  villa  offers  breathtaking panoramic  views of

the sparkling sea and the majestic Estérel  massif.  This 135 m2 house is optimally

designed for  everyday comfort  and luxury.  With around 135 m2 of  living space, it

comprises  a  first  floor  with  a  vast  rotunda-style  living  area,  kitchen,  3  bedrooms,

bathroom and toilet. Upstairs, an additional office is ideal for working. This property

is  completed  by  a  large  basement,  housing  garages  to  ensure  the  safety  of  your

vehicles, as well as storage spaces, guaranteeing impeccable organization of your

personal belongings. ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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